
Herr Zschaubitz: 

Aus der Tagespresse konnte man entnehmen, dass die Stadt Meckenheim die 
„Nacht unter der Kastanie“ finanziell fördert. Woran macht die Verwaltung fest, 

dass diese Veranstaltung trotz der Haushaltssituation förderungsfähig ist? 
 
Antwort der Verwaltung:  

Die Berichterstattung ist hier nicht korrekt. Die Veranstaltung wurde nicht durch 
Haushaltsmittel aus dem städtischen Haushalt gefördert.  


